

# 葦原



校訓

本多豊國氏 筆

浦安市立堀江中学校  
学校だより (あしはら)  
10月号  
令和5年10月24日



## 生徒会の新体制が始動しています！

9月28日(木)生徒会本部役員選挙立会演説会が行われ、生徒会本部の新体制が決まりました。そして、9月29日(金)6校時の全校集会の中で、選挙管理委員長より当選証が手渡されました。今年度の選挙は、15名の候補者が立ち上がり、会長と2年生の会計が信任投票で、それ以外の役職が競争選挙になりました。選挙なので、結果は良くも悪くもいずれかとなりますが、まずは、堀江中学校をより一層素晴らしい学校にしていきたいという思いをもって立ち上がった候補者の皆さんに感謝します。また、候補者を支えた応援演説者と選挙の運営に全力を尽くした選挙管理委員の皆さんにも同じく感謝します。そして、責任をもって一票を投じた全校生徒の皆さんには、この結果をしっかりと受けとめて、生徒会本部の新体制を全員で応援し、より良い生徒会活動を展開していくよう願っています。

新しい生徒会本部役員	会長	(2年)	
	副会長	(2年)	(1年)
	書記	(2年)	(1年)
	会計	(2年)	(1年)

【↓↓新役員の皆さん、1年間よろしくお願ひします。活躍を期待しています。】



【旧役員の皆さん、1年間おつかれさまでした。堀中のためにありがとう。↑↑】

## 中学校特別支援学級交流スポーツ大会... ●

10月5日(木)中学校特別支援学級交流スポーツ大会が行われました。今年度も、浦安市総合体育館に集まって実施しました。開会式では本校の2名の生徒が司会を務めました。その後、ラジオ体操とソーラン節でウォーミングアップを行い、ボッチャの試合を行いました。今年度も各校の生徒を5から6人で振り分けた赤チーム対青チームで試合をしました。堀中11組の生徒たちは、他校の生徒たちとの交流を楽しみながら試合に臨んでいました。結果は赤チームが勝利しました。みんなで集まっての交流は、やはりとてもよいものだとつくづく思う一日でした。



## 第46回 合唱コンクール『“切磋琢磨”』

10月17日（火）浦安市文化会館大ホールにて、第46回合唱コンクールを開催しました。今年度は、全校がそろって開催するという念願がかない、とても嬉しかったです。当日を迎えるまでにインフルエンザの流行で学級閉鎖をしたクラスもあり、満足いく練習ができたとはとても言えない状況でしたが、どのクラスも、これまで“切磋琢磨”して作り上げた、気持ちが入った美しく素晴らしい合唱を披露し、感動を届けてくれました。こんなに素敵な時間をつくってくれてしあわせな気持ちでいっぱいにしてくれた堀中生のみんな、本当にありがとう🎵

お忙しい中、会場にお越しいただきました保護者の皆様、並びに、当日の運営にご協力をいただきましたPTA役員の皆様、誠にありがとうございました。



## 浦安市教育委員会からのお知らせです！

浦安市公民館情報紙『ルネサンス』2023年秋号 が発行されています。

10月～12月の市内各公民館で行う講座のご案内や公民館事業の開催結果のご報告等を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

右の「まなびねっとURAYASU QRコード」にアクセスしてください。



裏面は、9月に実施した各学年の旅行行事の様子です！！ぜひ、ご覧ください⇒⇒⇒⇒⇒

☆全学年が“日本一の学年集団”を目指して旅行行事に臨みました☆

**1学年 校外学習 @ 千葉県富津市～マザー牧場 2023/09/14**



**2学年 林間学校 @ 千葉県鴨川市・南房総市 2023/09/20▶21**



# 3学年 修学旅行 @ 関西～奈良・京都 2023/09/24▶26



旅行行事を通じて、各学年が“日本一の学年集団”へ一歩近づくことができました。  
これからもより一層、認め合える 高め合える 場にふさわしい行動ができる学年・学校  
集団 として前進することを願っています。堀中生だから実現できると信じています☆